

Guillermo Novo Samper  
#80125  
Prisión Federal de Danbury  
Danbury, Conn. 06810

April 15 de 1974

Rev. Padre Pedro González  
St. Bridget's Church  
904 University Ave.  
Newark, N.J.

Mi apreciado Padre Pedro:

Muchas gracias..., muchas gracias nuevamente,  
por su amable visita a la prisión y por  
nuestra cariñosa reciente carta.  
¿Los ánimos....? — Despreocuparse de eso,  
Padre. Los ánimos están convencidos que  
estar. Nuestra causa nacionalista contra el  
materializante comunismo, inspirada por  
nuestros convencimientos ideológicos y mantenido  
por los conceptos de; familia, municipio y estado,  
es suficiente para mantenernos con la frente  
en alto. Los enemigos de nuestra liberación  
no han logrado desquebrajar nuestra determinación,  
ni nuestros ánimos. Y... jamás lo lograran,  
ni con sus intimidaciones y persecuciones,  
ni con la cárcel y las humillantes requisas  
que nos hacen desnudos.

Encontrate en el triunfo es fe de "Doubtless".

montañas", y no es una fe débil y feminoide basada en el aquello de que con fe las cosas se resolvieran. Es una fe que se alimenta con hechos..., si..., con los hechos que producen los rezagados anticomunistas contra el esclavizante enemigo de la Iglesia y por ende de la humanidad. Nuestra fe se alimenta de los cubanos que, ya lo han dado todo en la lucha libertaria...., de los cubanos que no nos tramitamos ni aceptamos el vivir sin Patria, que en realidad no es mas que existir.

Sé de la misa que celebró Ud. en Washington el 14 de Febrero, sé de sus pronunciamientos en favor de nuestra causa..., sé de su actitud y responsable posición vertical que evolutivamente le ha situado como en guía espiritual de un puñado de jóvenes de nuestro Movimiento. Y le digo que, mientras hay curas que abandonando la Iglesia, empuñan la metralleta del enemigo, nosotros tenemos nuestros "Padres Pedros". Y hé ahí donde también se alimenta nuestra fe. En el cura que sirve de vocero a la justa causa, en el cura que habla dignamente de los Revolucionarios Nacionales...; en el cura que aún dentro de todas sus obligaciones ha abrazado nuestra

imponiéndose una vez...,

lucha contra el ateísmo marxista, en el cura que dice y que hace..., en el cura que araña las paredes y saca a la calle una magnífica revista de orientación, la muy bien hecha y en hora buena "Familia Cristiana".

¡Magnífica labor, Padre Pedro! - Hasta el mismo nombre de la publicación trae ya su mensaje. A decir "Familia Cristiana", se está hablando ya en lenguaje espiritualista, se está diciendo ya cual es la base primordial de nuestra civilización cristiana occidental.

El marxismo trata de destruir la entidad de la familia con el dogma de que la institución familiar es una creación burguesa y artificial. Pero nuestras creencias, y lo que es mas, la historia, nos enseña otra cosa.

El hombre es un animal social, y no tenemos que profundizarnos en filosofía para probar esto, el mero hecho de que vive en sociedad lo prueba.

El hombre primitivo por intuición natural busca su compañera y crea la familia. Y ahí está la clave del origen natural de la familia, la crea porque está en sí crearla, porque tiene una necesidad biológica y emocional de crear una familia. Y pensar que es producto de una necesidad económica y de una inspi-

ración de orden artificial es negar la misma existencia del hombre, es no comprender sus necesidades y sus emociones, es negar al hombre como portador de valores eternos.

Para el comunismo internacional es importante destruir el razonamiento naturalista del origen de la familia. Esto se debe a que la familia,<sup>en decir</sup> el concepto de la familia es básicamente los cimientos de la sociedad, la familia es ~~el~~ la más mínima, pero la más importante, personificación del estado. Es más, la familia es un pequeño estado en potencia.

La nación está formada por ~~los~~ la familia, el municipio y el estado, siendo la familia la base primordial y de donde nace la nación. ~~Una~~ Si ~~neg~~ que los comunistas lograran crear las comunas sociales, el amor libre <sup>que el estado</sup> y se haga cargo de la educación y subsistencia del producto del amor libre, ~~tendrían~~ prácticamente ganada la batalla. Despues de crear y convencer a los pueblos de la natural del amor libre, queda destruida la familia y con ella el hombre.

Entonces, al no existir la familia deja de funcionar el concepto nacional y desaparecerían las Naciones como tales, iríamos a un gobierno mundial, pues desaparecería

el concepto de Patria. Ya que sin familia no hay Patria, pues la Patria no es mas que eso; una gran familia, traducido al lenguaje espiritual. O sea; la familia, como base; la unión de muchas familias forman el municipio; la unión de los ~~muy~~ municipios forman la Nación (que es el envase), con el estado como guía o padre y la Patria es el concepto espiritual que mantiene unido todo esto.<sup>La Patria es el alma de la Nación</sup> Una Nación queda naturalmente formada por la unión de las familias que la componen y el catalítico que mantiene a estas unidas en el concepto de Patria son: una misma lengua, una misma cultura, una misma tradición y una misma religión (y aquí pudieramos entrar en la interpretación teológica sobre la divinidad de la familia, pero hemos preferido utilizar solamente ragones intelectuales pragmáticos y mundanos, para así destruir al enemigo en su propio terreno y dialéctica) y este espíritu nacional de Patria se exterioriza en ~~la sociedad~~ ~~en sus costumbres~~ los pueblos que forman una Nación, con sus costumbres, sus risas y llantos, sus vestidos y costumbres, sus bondades, su literatura, en resumen en todas las expresiones que son naturales de un mismo pueblo. De ahí es que provine lo natural

en la formación de la Nación.- Y, recordando que la Nación está formada por muchas familias, comprendemos que el establecimiento y mantenimiento del concepto de Nación es tan natural como el de la familia, pues no puede existir el uno sin el otro. Por ello es que la aspiración del marxismo es la internacionalización del mundo, y por ello es que el Nacionalismo es su gran enemigo en el orden político; es decir: el Nacionalismo es parte, cree en todo lo que hemos establecido y el comunismo internacionalista va precisamente a eso, a destruir la estructura social de la familia, para así deshacer a la Nación y crear un mundo sin familias y sin Naciones, un mundo internacional, y esto no sería otra cosa que la total automatización del hombre, la materialización del hombre.

Para alcanzar su fin los comunistas utilizan todo tipo de medios de locomoción, ya ~~que~~ están situados ~~en~~ sus amos secretos en el control de la prensa escrita, la televisión, el radio, etc., así como en los centros de enseñanza. Y todos ellos, miembros del demoliberalismo mundial, inspirados en las teorías rousseauinas se entregan a la tarea de conquistar. Dicen: "lo que creemos verdad puede ser mentira, libertad, libertad"..., y en nombre de la sa-

grada libertad nos llevan al libertinaje. - El casamiento, derecho de igualdad, el liberalismo, la progestina, el amor libre, la integración, el aborto, la liberación femenina; ~~la igualdad de géneros~~ son todos ellos instrumentos del marxismo oriental. Si..., oriental, porque el real origen del marxismo; los mao, los engels, los trotskis, los kerenskis, etc., son de ascendencia y mentalidad orientales. Por ello es que en oposición al materialismo <sup>occidentalista</sup> poseemos y defendemos nosotros, nuestro espiritualismo occidentalista y cristiano y parte de esa defensa radica en ~~en~~ la conservación del concepto de familia cristiana tal como se conocemos.

~~C~~ si se pierde este concepto y creencia en la familia como base de nuestra sociedad, perderíamos la integridad Nacional y perderíamos el mundo al comunismo. Por eso es que

Bueno.... Padre Pedro, comenzamos conversando y hemos terminado con lo que yo llamaría un avvertimiento de ensalto sobre la familia. ¿Verdad?

Por lo demás, todo bien, espero estar

fuera de aquí para fines de este mes, y ya podremos conversar, mientras tanto, reciba un abrazo,

Su amigo,

Gillesius Mar Sampedro. (Preso Federal #80125)

MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO